
  

横浜市情報公開・個人情報保護審査会第一部会 第267回会議議事録 

日 時 平成27年４月23日（木） 午後２時00分～午後４時40分 

開催場所 関内中央ビル５階特別会議室 

出 席 者 三辺部会長、橋本委員、勝山委員 

欠 席 者 なし 

開催形態 非公開 

議 題 

１ 横浜市情報公開・個人情報保護審査会第一部会第266回会議議事録の承認

２ 情報公開制度運用状況及び諮問の報告 

３ 存否応答拒否処分の報告 

４ 第二部会からの報告 

５ 行政文書の開示請求等に係る不服申立ての審議 

議事及び 

決定事項 

開会にあたり、部会長が、会議の非公開を確認した。 

１ 横浜市情報公開・個人情報保護審査会第一部会第266回会議議事録の承認

２ 情報公開制度運用状況及び諮問の報告 

事務局から運用状況及び諮問（第1470号から第1485号まで）について報

告した。 

３ 存否応答拒否処分の報告 

  事務局から「特定個人の現在の状況、及び保護の状況について、 ・本

人の住所、居住地が判明しなかった場合、その旨が記録された文書 ・行

政による保護の必要があると判断なされた場合、保護するための手段とそ

の手続きの進捗状況、または検討の進捗状況が記録された文書 ・行政に

よる保護の必要がないと判断なされた場合、その旨と理由が記録された文

書」に係る決定について報告した。 

４ 第二部会からの報告 

  第二部会で決定した諮問第1434号から第1436号までに係る答申について

報告した。 

５ 行政文書の開示請求等に係る不服申立ての審議 

(1) 諮問第1447号から第1449号まで（広報各誌の配布の実情に関する文書

一式）について 

ア 諮問第1449号について、実施機関から事情聴取を行った。 

出席者 港南区総務部区政推進課長 市川 裕章 外２人 

イ 答申の方向性を検討した。 

ウ 諮問第1447号及び第1448号について、次回引き続き、答申の方向性

を検討することとした。 

エ 諮問第1449号について、次回、答申たたき台を検討することとし

た。 

(2) 諮問第1456号（女性福祉相談票）について 



  

ア 答申の方向性を検討した。 

イ 次回引き続き、答申の方向性を検討することとした。 

(3) 諮問第1453号及び第1454号（市市情第393号の根拠の抜粋）について 

ア 事務局から事案の概要説明を行った。 

イ 答申の方向性を検討した。 

ウ 次回以降、異議申立人の意見陳述を行うこととした。 

特記事項 次回：平成27年５月14日（木） 関内中央ビル５階特別会議室 

本議事録は、会議に出席した委員の承認を得て確定した。 

横浜市情報公開・個人情報保護審査会第一部会 部会長 三辺 夏雄            


